
平成２７年６月県議会定例会質問（一般）要旨 （６月２４日）

２－１

民 主 ・ 県 民 連 合 １２番 紺 野 長 人

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 復興に向けた取組について 知 事 復興・総合計画

課

これまでの復興の状況を踏まえ、今後どのように取り組ん

でいくのか、知事の考えを尋ねたい。

二 国の経済・財政一体改革について 総 務 部 長 財 政 課

県は、「骨太の方針」案に示された経済・財政一体改革に

どのように対応していくのか尋ねたい。

三 ふくしま国際医療科学センターについて 保健福祉部長 医療人材対策室

私学・法人課

ふくしま国際医療科学センターの安定的な運営のため、国

に長期的な財源確保を求めるべきと思うが、県の考えを尋ね

たい。

四 東北中央自動車道周辺道路の整備について 土 木 部 長 道 路 整 備 課

県道上名倉飯坂伊達線上八反田橋工区について、整備状況

と今後の見通しを尋ねたい。

五 新しい介護予防・日常生活支援総合事業について 保健福祉部長 高 齢 福 祉 課

県は、新しい総合事業への移行に当たり、市町村間の格差

が生じないようどのように支援するのか尋ねたい。

六 県内農業の発展について

１ 県は、輸入規制の緩和を見据え、県産農林水産物の輸出 農林水産部長 農産物流通課

の促進にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 農産物市場のニーズに応じた新品種の開発が重要と思う 〃 農 業 振 興 課

が、県の考えを尋ねたい。



２－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

３ 県は、県産農林水産物の販路の確保にどのように取り組 農林水産部長 農産物流通課

んでいくのか尋ねたい。

七 職員の人事評価制度について 総 務 部 長 職 員 研 修 課

１ 県は、人事評価制度をどのような目的で導入するのか尋

ねたい。

２ 人事評価制度の導入による業務への影響が懸念される

が、県の考えを尋ねたい。


